
Subject: Knoblauch auf die "Platte" ?
Posted by Brokermax on Fri, 05 Jan 2007 20:47:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich war kürzlich in Bulgarien und da hat mir eine Familie von einem ehemaligen Nachbarn
erzählt, der sich seine Glatze regelmäßig mit Knoblauch eingerieben haben soll, bis wieder
Haare gewachsen sind !

Klingt natürlich erstmal unglaublich. Aber wenn man sich überlegt, dass Knoblauch eine
blutdrucksenkende und somit wohl auch gefäßerweiternde Wirkung hat, könnte ich mir 
vorstellen, dass die Blutversorgung der Haarwurtzeln langfristig wieder besser wird ???

Was meint Ihr, oder hat es sogar schon mal jemand probiert ?

Viele Grüße,

Max 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1833
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5749&goto=58796#msg_58796
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=58796
https://www.alopezie.de/fud/index.php

